



Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

Neues Mitglied im Wahl- und Abstimmungsausschuss

Der Gemeinderat wählte Frau Kathrin Rösch (jll), Langenthal, mit sofortiger Wirkung bis zum Ende der bis 31. Dezember 2020 laufenden Legislaturperiode als Mitglied in den Wahl- und Abstimmungsausschuss anstelle der per 13. August 2018 zurückgetretenen Frau Janina Misar (jll). Der Gemeinderat wünscht Frau Kathrin Rösch viel Erfolg in ihrem neuen Amt.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Jean-Rico Siegenthaler, Sekretär des Wahl- und Abstimmungsausschusses (Tel. 062 916 22 22), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 21. September 2018

Der Gemeinderat